

LaPolíticaOnline

Fitch eleva la confianza en Cemex en un momento de bajas para las empresas mexicanas

La empresa toma un paso en su meta de recuperar el grado de inversión.

Fitch Ratings incrementó la calificación de emisor de la empresa cementera Cemex a 'BB' desde 'BB-', revisando la perspectiva de la deuda de "estable" a "positiva" en un momento en que varias empresas mexicanas, incluida la estatal petrolera Pemex, han sufrido una baja en sus calificaciones crediticias.

"Las mejoras en las calificaciones están respaldadas por el fortalecimiento de la estructura de capital de Cemex debido a la reducción de la deuda de 5 mil millones de dólares en los últimos tres años, que se financió principalmente con 3 mil 500 millones de dólares de FCF (flujo de caja libre)", explicó Fitch mediante un comunicado hoy miércoles.

Además, la agencia incrementó a 'BB' las notas senior garantizadas de la firma y la calificación en escala nacional a largo plazo a 'A+(mex)' desde 'A(mex)'. Días atrás, Cemex anunció que venderá sus activos en países bálticos y nórdicos por unos 340 millones de euros luego de que en el cuarto trimestre del 2018 reportara una reducción de sus pérdidas debido a gastos menores e impuestos, aunque el resultado no cumplió con las expectativas de algunos analistas.

Recuperar el grado de inversión es la finalidad de la empresa desde meses atrás y esta obtención es un paso adicional para acelerar la meta en los próximos años. Todo dependerá de su continuidad en seguir concretando la venta de activos y los múltiplos de valuación de ventas sean atractivos para las calificadoras.

Fue apenas el año pasado cuando tras concluir su plan de desinversión de activos, reducir su deuda y ser más eficiente, Fernando González, director general de Cemex, señalara que la empresa está cerca de recuperar su grado de inversión, con vistas a cumplirlo a mediados del 2020.

"Es difícil estimar el tiempo cuándo lo recuperaremos, eso significaría pronosticar cómo se comportarán los mercados, pero el último nivel de apalancamiento reportado fue de 3.85 veces, o sea que nos queda menos de una vuelta, hemos bajado por año más o menos una vuelta, no quiero decir con esto que falta un año, más bien es para dar una idea de cómo vamos", explicó.